

2024-04-01

¿Quiénes son los candidatos a la alcaldía Venustiano Carranza?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/elecciones-2024-en-mexico/cdmx-ciudad-de-mexico/quienes-son-los-candidatos-a-la-alcaldia-venustiano-carranza/>

Luego de iniciarse las campañas, los ciudadanos escucharán las propuestas de los diferentes candidatos que buscan la titularidad de alguna de las 16 alcaldías que componen la Ciudad de México, con miras a las votaciones del 2 de junio.

Aquí, en Unotv.com te decimos quiénes son los 3 candidatos que van por la demarcación de Venustiano Carranza, que buscan el voto de la ciudadanía para el próximo 2 de junio.

Iniciaron las campañas para la Jefatura de Gobierno en la #CDMX, te compartimos algunos puntos clave para tomar en cuenta. #Elecciones2024MX pic.twitter.com/ng5w1B9LW1

¿Quiénes son los candidatos a la alcaldía Venustiano Carranza?

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), las personas que están registradas para iniciar su campaña electoral son:

Candidata de la coalición de "Sigamos haciendo historia", conformada por los partidos del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT).

Évelyn Parra nació en la Ciudad de México, el 19 de octubre de 1978. Estudió la licenciatura en derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Dentro de la administración pública, dentro de la entonces delegación Venustiano Carranza, desempeñó el cargo de jefa de Unidad Departamental de Jurídica de la Dirección Ejecutiva Territorial Morelos (2006), subdirectora Jurídica y de Gobierno de la Dirección Ejecutiva Territorial de Morelos (2007) y subdirectora de Servicios Legales de la Dirección Jurídica de la Dirección General Jurídica y de Gobierno (2008).

Al interior del PRD, fungió como secretaria de Cultura, Educación, Ciencia y Tecnología (2013), integrante Comisión de Auditoría (2013) y secretaria de Gobierno y Enlace Legislativo (2014).

En 2021, tras ser la candidata de Morena, ganó la elección para la alcaldía de Venustiano Carranza, puesto al que busca reelegirse por otro periodo de 3 años.

La candidata a la alcaldía de Tlalpan, por Movimiento Ciudadano (MC), es licenciada en Derecho por la UNAM.

Zurishaday Hernández participó en el programa de "Enamorándonos", en TV Azteca.

Desde 2023, funge como secretaria de derechos humanos e inclusión social en el partido MC.

En 2021, participó como candidata de MC a la alcaldía de Venustiano Carranza, cargo que busca de nuevo, por el mismo partido político, en este 2024.

Candidata de la coalición "Va por la CDMX", conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI),

Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD).

Rocío Barrera estudió las carreras de ciencias políticas y administración pública, así como la de derecho, ambas por la UNAM.

Con más de 18 años en la administración pública, en la entonces delegación Venustiano Carranza desempeñó el cargo de directora general de Desarrollo Delegacional, coordinadora de Asesores y directora general Jurídica y de Gobierno.

Asimismo, concluyó el periodo 2003-2006 como jefa delegacional.

En 2009, fue diputada local. Para 2018, diputada federal por el Distrito 11, en donde presidió la Comisión de Gobernación y Población.